

## El Consistorio desarrolla la Campaña de Teatro Escolar Infantil y Juvenil

Oretania

Un año más, las concejalías de Educación y Juventud del Ayuntamiento de Ciudad Real vuelven a poner en marcha, conjuntamente, la Campaña de Teatro Escolar Infantil y Juvenil, como actividades complementarias para los centros educativos y para todo el público infantil y juvenil de la capital. La campaña comenzó el 17 de marzo con la representación en el Teatro Quijano de la obra "Despertando Sueños".

Con un presupuesto total de 29.124 euros se representarán un total de 9 obras teatrales todos los miércoles en el Teatro Quijano; en horario de mañana para los escolares y por la tarde, otra representación, a las 18,30 horas para todos los que deseen, al módico precio de 1 euro.

La elección de las obras no se ha hecho al azar. Se han estudiado, por parte de los técnicos de ambas concejalías, las obras ofertadas para cada uno de los ciclos educativos. Se ha valorado la obra, la edad a la que va dirigida, la guía didáctica del profesor y alumno, la opinión de la crítica y el cachet de todas las ofertas. En función de éstos criterios las obras son las siguientes: "La Primera Escuela de Colinas Verdes" (22 de marzo), "Palabras en los bolsillos" (29 de marzo), "La Gallina que quiso ser princesa" (12 de abril), "El mar en el bolsillo" (26 de abril), "Julietta y Romero" (28 de abril), "Cuentos Sonantes y otros Títeres" (5 de mayo), "La Montaña" (12 de mayo) y "La isla del Tesoro" (2 de junio).



El municipio forma parte de un programa con otras ciudades europeas

# Desarrollo sostenible gracias a Ecoland

Oretania

Recientemente, el Ayuntamiento de Ciudad Real ha acogido una reunión de los socios españoles del Proyecto ECOLAND que surge de la búsqueda de sinergias entre el desarrollo económico, las comunidades locales y el medioambiente natural (recursos, territorio, etc.).

Por ello, el consistorio capitano pretende, con su participación en este ambicioso proyecto, poner en marcha actuaciones que promuevan el desarrollo sostenible de nuestras áreas industriales, para que, desde ahora y en un futuro, el desarrollo económico y medioambiental sean compatibles.

El Ayuntamiento desarrolla este proyecto desde julio de 2003,

junto a SIPRO (Italia), líder del proyecto, EUROBIC- Centro de innovación empresarial (Italia), Provincia de Ferrara, Región de Gaeltacha (Irlanda), Agencia de Desarrollo del Sur Trasdanubio (Hungría) y los españoles Fundación Ferrol Metrópoli, Diputación de Granada y el Ayuntamiento de Granollers.

Así, Ciudad Real forma junto a nuestros socios nacionales un Grupo de Trabajo Temático (GWT), para el desarrollo de herramientas de promoción de nuevas tecnologías en las pymes y otro de Evaluación de la Gestión de las áreas industriales existentes, con el objetivo fundamental de definir cómo gestionar óptimamente nuestras zonas industriales siguiendo criterios para áreas innovadoras, tecnológica y ambientalmente equipadas.

Con este objetivo, en esta reunión de los socios españoles de ECOLAND se ha elaborado una metodología común para el desarrollo de estudios y elaboración de guías que ayuden a las empresas de Ciudad Real a llevar a cabo su actividad desde una perspectiva ecológica, favoreciendo la competitividad territorial.

Por ello, con la puesta en marcha de este proyecto, el ayuntamiento apuesta, una vez más, por el desarrollo sostenible de nuestra ciudad centrando su atención en el medioambiente y creando un "entorno externo", que permita la atracción de nuevas empresas a los polígonos industriales de la capital y el crecimiento de las existentes, como factor decisivo para el desarrollo económico y social.

## El Instituto de Empleo abre la primera convocatoria de ayudas y subvenciones

Oretania

El Instituto Municipal de Empleo, Formación y Promoción Económica ha abierto la primera convocatoria de concesión de subvención municipal para el fomento de la actividad empresarial. El objeto de la misma es apoyar la creación de empresas y el fomento de empleo, mediante un programa de incentivos y ayudas económicas destinadas a favorecer la generación de empleo estable y de calidad en nuestro municipio, con dos líneas de subvenciones.

Una es la de subvenciones para la creación de nuevas empresas y, la otra, subvenciones para el fomento de la contratación laboral.

Entre los requisitos generales para acceder a la convocatoria cabe citar que el coste de la inversión a realizar sea superior a 6.000 Euros. Se considera gasto de inversión, aquellas cantidades satisfechas tanto en inmovilizado material de primera adquisición, como inmaterial, así como los gastos para su puesta en funcionamiento. En ningún caso se considerará como gasto de inversión, la adquisición de bienes o realización de gastos que no sean estrictamente necesarios para la actividad empresarial.

También se exige que sea una empresa de nueva creación, considerándose como tal las que hayan iniciado la actividad desde el último día de la anterior convocatoria (16 de octubre) hasta el final del plazo de la presente convocatoria. Se considera como inicio de actividad la fecha de alta en el I.A.E.

## La Concejalía de Infancia inicia el programa 'De marcha con los peques'

Oretania

La Concejalía de Infancia ha puesto en marcha un nuevo programa este año, dirigido a los niños y niñas de Ciudad Real de diferentes edades, desde los 4 a los 14 años. El objetivo principal de este programa ha sido ofrecerles actividades de ocio y tiempo libre a los pequeños de la casa. Las actividades se desarrollan los sábados y la duración del programa se extiende durante todo el año.

El objetivo principal de este programa "De Marcha con los Peques" es ofrecerles actividades de

ocio y tiempo libre a los pequeños de la casa visitando diferentes espacios de interés cultural, lúdico, deportivo y ecológico. La aceptación y la participación por el colectivo infantil hasta el momento es óptima. Ya se han realizado dos salidas relacionadas con el deporte de Ciudad Real. Asistimos al Quijote Arena a un encuentro del Club Balonmano de Ciudad Real contra el Teucro de Pontevedra y apoyaron al equipo de baloncesto de Ciudad Real en un apasionante partido contra la Roda. En estas dos citas participaron alrededor de 120 niños y niñas de 7 a 12 años. Asimismo,

estaba prevista una visita a las Tablas de Daimiel y la Base de helicópteros de Almagro con un grupo de niños de 4 a 6 años con motivo de la llegada de la primavera.

Además está previsto realizar una ruta de senderismo en el mes de mayo por el Parque Nacional de Cabañeros con chavales de 12 a 14 años. En junio se irá al zoo de Madrid; en julio a una representación teatral infantil en Almagro y en septiembre es posible una visita al Parque Temático de la Warner Bros.

Mayor información en la Concejalía de Infancia situada en el número 1 de la calle Borja.

